Pressemitteilung: 035/2022 Magdeburg, den 11.02.2022



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Ministerpräsident Haseloff sendet Grüße an Patenkinder

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat Grüße an seine 216 Drillings-patenkinder in 72 Familien versandt.

In dem Schreiben bedauert Haseloff, dass es auch im vergangenen Jahr aufgrund der Corona-Pandemie leider nicht möglich war, die liebgewonnene Tradition eines gemeinsamen Treffens mit allen Ehren-patenkindern und ihren Eltern an einem besonderen Ort in Sachsen-Anhalt fortzusetzen.

Statt dessen hat der Ministerpräsident dem Schreiben jeweils eine Familienkarte für einen Freizeitpark in Sachsen-Anhalt beigefügt. Die Karten können für einen Familienbesuch an einem frei bestimmbaren Zeitpunkt eingelöst werden.

Haseloff: "Ich hoffe sehr, dass es die Entwicklung der Corona-Pandemie erlauben wird, im Laufe dieses Jahres wieder zu einer gemeinsamen Veranstaltung in Präsenz zusammenkommen zu können. Für die nächsten Wochen und Monate wünsche ich Ihnen, dass Sie gut und vor allem gesund durch diese außergewöhnliche Zeit kommen."

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666 Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de